

TRANSFORMANDO MI CUERPO EN LIBERTAD



Dyron Piedra, 2 años.

El niño a través del movimiento explora y comprende el entorno “piensa haciendo cosas”

El movimiento es un factor clave para el niño, por medio de este desarrolla su capacidad para pensar y comunicarse, su autonomía, confianza, la capacidad de resolver problemas y de interactuar con el adulto.



Austin Lo. 2 años 4 meses

Experiencias de movimiento

El movimiento es un medio esencial de comunicación y una de las primeras formas en el que el niño expresa sus pensamientos y cómo se siente. Es una manera importante de conectarnos con otras personas.



Pintura en movimiento



Bailes favoritos con familias



Movimiento con telas

La maravilla del movimiento libre

El adulto no debe forzar al niño a realizar un movimiento: gatear, caminar, rodar, si no está preparado para realizar la tarea, ya que ellos se mueven y desarrollan por su propia iniciativa. El adulto debe estar atento a la forma de comunicación del niño: una mirada, un balbuceo, un gesto, un llanto ya que es lo primero que el niño siente la presencia afectiva del adulto



Shaiel Campos, Victoria Zamora y Austin Lo, 2 años.



Maxwuell Rocha, 6 meses

“Si le damos a los niños el espacio y las posibilidades necesarias para moverse en libertad, lo harán con tanta belleza y gracia como los animales: con agilidad, sencillez, confianza y naturalidad”

Emmi Pikler



EQUIPO PEDAGÓGICO:
Katy De León
Chelsie Ortiz-Iliana Corea